## Schwalbacher Gartenbauer legen los

(ho). Die Schwalbach Frühlingsschnittaktion Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach fand ein gutes Echo.

Obstbäume und andere Gehölze brauchen einen fachgerechten Schnitt, deshalb hatten die Fachwarte unter Teilnahme von zahlreichen Mit- Bäumen nennt man diesen

Schöffengrund - gliedern und Interessenten Eingriff "Erziehungsschnitt". diese Aktion durchgeführt.

Hierbei war äußerste Sorgfalt geboten, denn bei jungen Bäumen muß vorsichtiger angesetzt werden als bei älteren Gehölzen. Die älteren Bäume zurückgeschnitten wurden und alle unnötigen Triebe entfernt, damit die volle Kraft in das Obst gelangt. Bei jungen

Übrigens hat der Verein auch für Samstag einen Arbeitseinsatz geplant. Treffpunkt ist um 9.30 Uhr am Goldfischteich in der Lehmkaut. Der Vorstand bittet seine Mitglieder um zahlreiche Unterstützung, wobei geeignete Werkzeuge wie Spaten, Säge, Baumschere und Rechnen mitzubringen sind.